



Langsung Dapat PR

JOGJA - Tugas berat langsung dipikul di pundak Pengkab Ikatan Sport Sepeda Indonesia (ISSI) Kota Jogjakarta. Begitu dilantik Sabtu (25/4) lalu, di Balai Kota Jogja, para pengurus ISSI Kota langsung mendapat pekerjaan rumah (PR) dari Wali Kota Jogja Herry Zudianto.

Orang nomor satu di Kota itu meminta pengurus bisa mempertahankan prestasi yang diraih atlet sepeda di Pekan Olahraga Nasional (PON) XVII Kalimantan Timur lalu. "Para peraih medali pada PON lalu, semuanya adalah atlet dari Kota Jogja. Saya harap prestasi ini bisa dijaga," pinta Herry.

Seperti diketahui pada PON ke XVII lalu, DJJ berhasil meraih lima emas, dua perak dan tiga perunggu. Kelima emas itu semuanya diraih oleh atlet dari Kota Jogja. Seperti Nurhayati, Sama'i dan Matnur. "Belum ada organisasinya saja sudah berprestasi. Nah, sekarang setelah ada organisasinya seharusnya prestasi lebih baik lagi," lontarnya.

Selain itu, Herry juga meminta para pengurus melakukan kaderisasi atlet dengan baik. Pasalnya, prestasi akan turun jika tidak diikuti dengan langkah kaderisasi yang matang. "Potensi di Jogja banyak. Jadikan Jogja sebagai gudangnya atlet sepeda. Apalagi sekarang terdukung dengan adanya program Sego Segawe (*Sepeda Dinggo Sekolah lan Nyambut Gawe*)," tuturnya.

Hal serupa juga diungkapkan Ketua Harian Pengurus Provinsi (Pemprov) ISSI DJJ KRMT Joko Tirtono. Pengelola Kebun Binatang Gembira Loka ini berharap para pengurus bukan hanya menggelar rutinitas even saja. Para pengurus diharapkan bisa mengoptimalkan klub sepeda yang mulai bermunculan di Kota Jogja. "Saat ini beberapa klub sepeda telah muncul, seperti WSP Manajemen, Ika Busana, Anjog dan Sego Segawe. Potensi ini jika dimaksimalkan bisa memunculkan atlet berbakat dari Kota Jogja," tandasnya.

Selain itu, Joko juga mengajak para pengurus tidak hanya titip nama saja. Apalagi, selama ini Jogja dikenal sebagai salah satu gudang atlet sepeda di Indonesia. "Para pengurus yang sudah bersedia dilantik harus bisa menjalankan amanah dengan sebaik-baiknya," pintanya. (sam)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005